



28 de febrero de 2018

Un patrocinio a la altura del Volkswagen Amarok

- Volkswagen Vehículos Comerciales y Horacio Llorens, pentacampeón de la Copa del Mundo de Parapente Acrobático, firman un acuerdo de colaboración
- El deportista es el nuevo embajador del Volkswagen Amarok, el vehículo idóneo para acompañarle hasta los destinos más remotos en sus retos deportivos

Volkswagen Vehículos Comerciales ha firmado un acuerdo de patrocinio con el parapentista Horacio Llorens, cinco veces campeón de la Copa del Mundo de Acrobacia en Parapente y dos veces medallista de Oro en los Juegos Aéreos Mundiales. Como parte del acuerdo, la marca alemana le ha hecho entrega de un Amarok Highline, sinónimo de potencia, funcionalidad y calidad. Su gran capacidad de carga lo convierte en el compañero ideal de cualquier deportista de aventuras que necesite un vehículo fiable y robusto capaz llegar a los lugares más remotos del planeta.



Horacio Llorens y su Volkswagen Amarok

Horacio Llorens, que con su parapente ha recorrido los cielos de medio mundo, desde las montañas de Pakistán hasta las auroras boreales de Noruega, es el nuevo embajador del Volkswagen Amarok, vehículo que le acompañará en todas sus aventuras y retos deportivos.

El modelo que conducirá Llorens es un Volkswagen Amarok Highline, totalmente equipado para los deportes de aventura. Su zona de carga de 2,52 metros cuadrados, con cubierta rígida *hard top* de fibra de vidrio, ofrece gran resistencia y hermeticidad, lo que la hace ideal para el transporte de toda clase de material deportivo, sin importar las circunstancias climáticas o el estado de la carretera. La cabina doble dispone de acabados de alta calidad y es particularmente espaciosa.

Contacto

Comunicación Volkswagen
Eva Vicente
Directora de Comunicación
Eva.vicente@volkswagen.es

Joaquín Torres
Jefe de Prensa de Producto
Volkswagen
Joaquin.torres@volkswagen.es



Más información
<http://comunicacion.comerciales.volkswagen.es/index.html>

Press Information



**Vehículos
Comerciales**

Además, su poderoso motor, un 3.0 V6 TDI, entrega una potencia de 224 CV y dispone de tracción total 4Motion y transmisión automática. El propulsor destaca por su suavidad y permite al Amarok Highline enfrentarse con soltura a cualquier tipo de terreno.

Con 35 años, Horacio Llorens acumula una amplia experiencia como parapentista de competición. El cinco veces campeón de la Copa del Mundo de Parapente Acrobático y dos veces medallista de Oro en los Juegos Aéreos Mundiales en 2009 y 2015 tiene, además, el Récord Guinness de loopings consecutivos en parapente: 568. Llorens sigue dando el 100% en competición, pero se ha orientado también hacia su nueva pasión, el parapente de aventura, que ya le ha llevado a sobrevolar medio mundo.

Con esta colaboración, Volkswagen Vehículos Comerciales renueva su apuesta por el deporte outdoor en su vertiente más aventurera y cercana a la naturaleza, de acuerdo con el espíritu indomable del Amarok. Así, Horacio Llorens se une a la kitesurfista Gisela Pulido y al surfista Aritz Aranburu como embajador de la marca.